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Étaient présents :  
 
BUREAU : D. Guerpillon, V.Poli,  S. Rabier, R.Bretagne,  G.Chatel 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay,  G.Deblache,  B. Gracia,  C.Pompignac, JM. 
Roger,  G.Pierson, C.Riollet,  M.Téchené 

 

La séance est ouverte à : 9h40  

 

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du compte-rendu du CA du 4 septembre 2018 

2. CR du conseil Régional et AG Comité  Dominique Guerpillon  

3. Bilan Festival 2018     Véronique Poli   

4. Ecole de bridge : bilan UTLA   Brigitte Gracia   

5. Point financier et inscriptions   Roger Bretagne 

6. Tournoi de parrainage 4e trimestre 

7. Scoring bridgemates 

8. Tour de table 

 

 

1. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CA DU 4 SEPTEMBRE  2018 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2. CR DU CONSEIL REGIONAL ET AG COMITE   DOMINIQUE GUERPILLON 

Les points importants relevés : 

- Les DLI (délai limite d’inscription) concernant les compétitions par paires seront 
plus souples. 

- Il faudrait que les Clubs motivent les joueurs classés en Espérance et en Promotion. 

- Dans le règlement de la « Coupe des Clubs » un joueur 3émeK ou moins rapportera à 
son équipe un bonus de 20 IMP. 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 

En date du : MARDI 9 OCTOBRE 2018 
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- Le règlement du Challenge de l’Adour va être revisité par Mr Verdier, nouveau 
responsable de la Communication au Comité. 

- Notre Club va demander la labélisation de notre école auprès de la FFB, labélisation 
qu’entérinera Brigitte Gracia. 

- Un stage de monitorat aura lieu entre le 21 et 25 janvier 2019, probablement sur 2 
jours + 1 jour de préparation (en interne au BCPP). Les candidat(e)s peuvent d’ores et 
déjà se rapprocher de Brigitte Gracia pour de plus amples informations. 

3. BILAN FESTIVAL 2018   VERONIQUE POLI 

Au total 227 paires ont participé à ce festival, contre 236 en 2017. Dans l’ensemble 
les participants étaient très satisfaits.  

Pau et Oloron se sont bien investis, Orthez avait apporté les bouteilles et les pâtés 
mais ne reviendrait pas l’an prochain (à confirmer). Lescar a moins participé. 

Le traiteur était un peu chiche samedi, d’après certains, mais très bien dimanche. 

Roger Bretagne est satisfait du résultat financier, pas de souci de budget, nous 
sommes positifs sans avoir eu à toucher à la réserve de l’année dernière. 

4. ECOLE DE BRIDGE : BILAN UTLA   BRIGITTE GRACIA 

Lundi soir il y avait 13 nouveaux élèves au cours  « débutants », attendons de voir 
mercredi matin. 

C’est un bon démarrage, en 2ème année également. 

Georges Chatel préconise un ticket gratuit pour le bénévolat des moniteurs. 

En réponse : il existe un repas annuel pour tous les bénévoles. 

5. POINT FINANCIER ET INSCRIPTIONS  ROGER BRETAGNE 

En août la fréquentation des tournois a été de 100% par rapport à l’an dernier, un peu 
moins en Septembre. 

Nous avons eu des frais pour la réparation d’un volet roulant et le remplacement d’un 
sèche-mains. 

L’enveloppe de 8000€ prévue pour le défraiement des compétiteurs n’ayant pas été 
épuisée, nous affectons donc le surplus aux frais dépensés pour le volet roulant. 

Nous comptons à ce jour 295 inscrits 

Conclusion : tout va bien. 

6. TOURNOI DE PARRAINAGE 4E TRIMESTRE 

Il sera organisé le Mardi 20 Novembre : formule « Auberge espagnole » à 19h et 
tournoi à 20h. En lieu et place du tournoi traditionnel du mardi soir en « quadrettes », 
vu avec Pierre Gracia et confirmé. 

Rappel : le Vendredi 16 Novembre à 14h,  « Tournoi du beaujolais » 
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7. SCORING BRIDGEMATES 

Suite à de nombreuses demandes, Dominique demande au Conseil s’il accepte que le 
pourcentage de chaque ligne soient affiché sur les bridgemates à l’issue du tournoi.(les 
clubs de Lescar, Biarritz, Bayonne l’appliquent déjà) 

Cette demande a été acceptée à l’unanimité moins une voix. 

Le pourcentage est estimatif, donc provisoire, tant que le tournoi n’est pas terminé ;  
le classement par contre ne sera pas affiché. 

8. TOUR DE TABLE 

- Michel Téchené  avait 8 tables mercredi dernier pour les parties libres.  
Au sujet des compétitions : Interclub D2, 6 équipes inscrites, en D1 l’inscription est 
faite, on attend juste 2 transferts de licence, seulement 2 équipes inscrites en Coupe des 
Clubs. 

- Roger Bretagne demande s’il reste du stock de boissons du Festival ?  

R : il reste 10 caisses de vin, des bières, des jus de fruits, qui seront utilisés pour nos 
tournois festifs 

- Dominique Guerpillon annonce à ceux qui ne l’auraient pas su que nous revenions 
sur notre décision concernant la vente de tickets : les joueurs extérieurs peuvent 
procéder à l’achat de carnets de tickets comme tout le monde.  
Nous rappelons que le BCPP ne détient qu’une Licence III qui ne permet pas de vendre 
des alcools forts. Ce point avait déjà été soulevé lors du Conseil d’administration du 7 
Janvier 2013, mais n’avait pas été suivi d’effet. La responsabilité du Président étant 
engagé en cas d’accidents en retour de tournoi, de nouvelles modalités seront soumises 
à l’approbation des membres du Conseil lors de notre prochain CA, et ce après 
vérification des droits et usages au sein d’une association. 

La séance prend fin à 11h15 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 13 novembre  à 9h30. 

 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 

 


